



Responde Creel a Morena por pedirle deje la Presidencia de la Cámara de Diputados

Del emplazamiento que hizo Aleida Alavez y Citlalli Hernández para que Santiago Creel deje la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y pida licencia como diputado, esto fue lo que les contestó: “Lo que no quiero es que vaya a llegar alguien con la sumisión y la lacayez propia de Morena y sus aliados para retirar todas estas acciones. No, el proyecto de López Obrador se está estrellando con una Corte viva, independiente, autónoma, con una ministra y unos ministros que están dando una batalla junto con quienes queremos un México libre, un México democrático. No senadora Citlalli, conmigo se topó en pared”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAbYM2md6isYGz0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215407&parld=75F18D3264FEE48F%215379&o=OneUp>